

Stabwechsel in Marburg

Prof. Dr. Klaus J. Klose gibt nach 22 Jahren die Leitung der Radiologischen Klinik ab

„Ihm ist es zu verdanken, dass die Radiologie an der Marburger Universität immer mit der Zeit gegangen ist“, so

was wird er Marburg jedoch noch erhalten bleiben: Das Amt des Studiendekans, welches er seit 2007 inne hat, wird er



Von links: Prof. Dr. Matthias Rothmund (Dekan), Prof. Mahnken, Prof. Klose
Bildnachweis: UKGM

Medizin-Dekan Prof. Dr. Matthias Rothmund. „Darüber hinaus war er ein Meister der Bildinterpretation. Am Anfang seiner Untersuchungen stand eine nüchterne Analyse des Bildes, am Schluss kam die Diagnose.“ Damit habe er vielen Kollegen bei der Diagnose von Krankheiten geholfen. Mit Prof. Klose geht zudem eine wichtige Figur der medizinischen Fakultät, auf dessen Rat viele gehört haben. Et-

noch für 3 weitere Jahre ausüben.

Nachfolger von Prof. Klose wird Prof. Andreas H. Mahnken. Der gebürtige Dortmunder war zuletzt an der Klinik für diagnostische und interventionelle Radiologie des Universitätsklinikums Aachen tätig. Seine klinischen Schwerpunkte sind die interventionelle Radiologie und die Schnittbilddiagnostik.